

Funk und Basler holen Mannschaftsbronze

Leichtathletik: Die Schutterwälderinnen erzielen bei den »Badischen« in Kehl viele persönliche Bestleistungen

Kehl/Schutterwald (um). Stark verbessert im Vergleich zu den Ergebnissen der Qualifikation präsentierten sich die beiden 12-jährigen Jessica Funk und Louisa Basler vom LFV Schutterwald am Samstag bei den badischen Vierkampfmeisterschaften der U14-Leichtathleten in Kehl.

Mit 1721 Punkten verbesserte Jessica Funk neben dem Mehrkampfergebnis (vorher 1551) auch in allen Disziplinen deutlich ihre persönlichen Bestleistungen (75 m 10,69 sec., Ballwurf 30 m, Weitsprung 4,61 m, Hochsprung 1,28 m), sodass sie Platz sieben in der W12 einnehmen konnte. Louisa Bas-

ler gelangen in derselben Altersklasse drei persönliche Bestleistungen in den Einzeldisziplinen (Ballwurf 35 m, Weitsprung 4,34 und 75m 11,23 sec), Sie wurde mit 1708 Punkten (vorher 1621) Neunte.

Zusammen mit der badischen Meisterin der W12, Lina Zimmer aus Freistett, belegten

die beiden LFV-Athletinnen mit der Mannschaft der LG-Ortenau Nord auch noch den Bronzerang. Besonders erwähnenswert ist hierbei, dass alle drei Mädchen noch der jüngeren Altersklasse W12 angehören und als Mannschaft nur hinter den älteren Jahrgängen der W13 lagen.